## Jeudi 15 octobre 2015 CCO 6 20h





## CHICO TRUJILLO

Le groupe le plus populaire du Chili, considéré comme un des meilleurs live d'Amérique Latine !



CHICO TRUJILLO épice la cumbia colombienne de sa culture chilienne. Cette section de 9 musiciens survitaminés est de celles aui remplissent les stades au Chili. Chico Truiillo est né en 1999 aux environs de Valparaiso du Chili, au retour de la tournée européenne de son leader Aldo "Macha" Asenjo avec le mythique groupe quelques LaFloripondio. D'abord chansons composées à la guitare avec son ami Antonio Orellana, puis l'arrivée des autres musiciens, dont une section de cuivres. Dès lors, leurs morceaux se mêlent avec la cumbia colombienne

traditionnelle, mélangée au boléro, rock et au folklore, rehaussée par l'énergie phénoménale de ces maîtres de cérémonie. Après avoir acquis rapidement une reconnaissance unanime dans leur pays d'origine, le Chili, ils ont réalisé ces dernières années plusieurs tournées européennes, nord et latino américaines durant lesquelles ils ont réussi à transmettre leur bonne humeur et leur amour de la musique à des milliers de personnes. Chico Trujillo à été promu parmi les 20 meilleurs artistes musique du monde dans "The Best World Music Albums of 2010" du National Geographic Music Awards. http://chicotrujillo.com/

## KUMBIA BORUKA



KUMBIA BORUKA s'inscrit dans la lignée des groupes Cumbieros de la nouvelle vague latino-américaine. Leur interprétation entraînante des classiques de la Cumbia se mélange à l'éclectisme détonnant de leurs compositions. L'accordéon diatonique se marie de manière singulière à la sonorité absolument rock de la guitare électrique. Le tout accompagné par une section rythmique décoiffante, pour transmettre la vivacité impétueuse du son Afro-colombien des côtes

Caribéennes. Du Rio Grande au Mar del Plata, Kumbia Boruka véhicule sans prétention l'essence même de la culture Latino-américaine. Ce projet est porté par l'accordéoniste Hernan Cortes, également percussionniste de la star mexicaine Celso Piña. Il a su bénéficier de ses années d'expérience sur la scène internationale à travers une formation de musiciens confirmés issus de divers pays de l'Amérique hispanophone.